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Oggetto: Sicurezza  e Ambiente 

 

Le scriventi OO.SS  Provinciali hanno avuto contezza di un eventuale danno ambientale nella 

zona circostante il reparto TRMF, luogo in cui è stato costruito un reparto di lavorazione ad uso 

esclusivo della Ditta ESPLODENTI SABINO. 

 

Il Direttore il 31/07/2012 ha convocato le RSU , a cui ha comunicato che sono state scaricate 

nel terreno le acque di lavaggio della lavorazione di taglio motori missili POD  ed in tale occasione ha 

presentato le foto del bosco circostante prima  e dopo l’evento. 

 

Alcune piante secolari del bosco di rovere risultano danneggiate, a causa, probabilmente, dei 

nitrati fuoriusciti. 

Analogo problema presenta il sottobosco,  il tutto per una vasta area all’interno ed all’esterno 

della recinzione del TRMF.  
 

Abbiamo appreso che nella stessa data  è intervenuta  una ditta specializzata per problemi 

ambientali, la quale ha già provveduto a delimitare ed analizzare parte dei terreni. 

 

 Considerato che non sappiamo esattamente da quanto tempo vengono scaricate le suddette 

acque, le scriventi OO.SS. nutrono una forte preoccupazione in relazione al possibile interessamento 

delle falde acquifere ed altri danni ambientali. 

Considerato l’intervento della ditta specializzata le OOSS chiedono di essere informate dei 

risultati.  

La informazione di cui sopra, naturalmente, va estesa anche a tutto il personale  dipendente, 

che ivi vi opera, al fine di consentire loro di ottemperare agli obblighi di servizi in sicurezza, nonché la 

popolazione, attraverso gli organi competenti. 



Per l’ennesima volta le scriventi sono a sollevare il problema della sicurezza; fra l’altro il 

recente documento valutazione rischi riconosce alcune criticità già evidenziate nel passato da chi 

scrive.  

Alla luce di quanto sopra le scriventi OO.SS.  e RSU chiedono con urgenza: 

  

- Di avere contezza dei risultati delle analisi effettuati e di conoscere se da parte degli 

organismi pubblici deputati vi sia stato il placet per continuare le operazioni. 
E’ evidente che la conoscenza di quanto innanzi menzionato è propedeutica all’informazione circa le 

conseguenze per la salute dei lavoratori e dei cittadini. 

Restiamo in attesa di urgente riscontro, auspicando che tutti gli organismi preposti siano 

intervenuti nei termini di legge, in caso contrario queste OOSS provvederanno a comunicarlo alle 

Autorità competenti. 

Distinti saluti 

 

 Noceto lì 10/08/2012   
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